

Forst, den 14.10.2019

An

Die Geschäftsstelle des Gemeinderats Forst (Anna Bohn)

Antrag zur Veröffentlichung von bereits gestellten Anträgen und deren Bearbeitungsstatus als regelmäßiger Tagesordnungspunkt bei Gemeinderatssitzungen und auf der Gemeindefwebseite

Antrag

Der Gemeinderat möge wie folgt beschließen:

1. Bei zukünftigen Gemeinderatssitzungen soll als neuer, regelmäßiger Tagesordnungspunkt „Bericht zum Bearbeitungsstatus gestellter Anträge“ in alle Sitzungseinladungen aufgenommen werden.
2. Gemäß §41b der GemO Baden-Württemberg sollen alle Anträge und deren Bearbeitungsstatus auch auf der Gemeindehomepage veröffentlicht werden.

Begründung

Ein wichtiges Ziel einer Gemeinde ist, ihre Einwohner*innen für lokal politische Themen zu interessieren. Um dieses Ziel zu erreichen, ist es unabdingbar, dass die Einwohner*innen jederzeit und unabhängig Einsicht in die behandelten Themen nehmen können.

Aktuelle Themen, langfristige Planungen, Projekte und Bürgersorgen werden in Anträgen aufgenommen und als Vorschlag zur Beschlussfassung dem Gemeinderat vorgelegt. Mit transparenten und zeitnahen Berichten zum Bearbeitungsstatus dieser Anträge demonstriert die Verwaltung Bürgernähe und verschafft den Antragstellern Gewissheit, dass ihre Anliegen bearbeitet werden. Außerdem gibt es den Antragsteller*innen eine Übersicht, ob und wann ein Thema schon früher von Gemeinderatsmitgliedern behandelt wurde.

Für die Fraktion BÜNDNIS'90/DIE GRÜNEN im Gemeinderat Forst (Baden)

Dr. Sybille Klenzendorf und Claudia Greulich